



佐野市立犬伏東小学校

校長室だより No.11

# 鯨山

R05.10.13 令和5年10月号①

〒327-0817 佐野市伊勢山町 1534 TEL 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>

## 令和5年度も折り返し【1学期終業式・2学期始業式】



10月6日（金）に1学期終業式、3連休をはさんで、10月10日（火）に2学期始業式を行いました。今年度はどちらの式も全児童が体育館に集合して、国歌斉唱、代表児童2名の振り返りや決意発表、校長講話、校歌斉唱の流れとしました。発表した代表児童は大勢の児童を前にして、かなり緊張もしたようですが、大きな声で堂々と自分の思いを発表できました。また、それを聞く児童たちも発表者の言葉を真剣に聞く姿が大変立派でした。久しぶりの校歌斉唱も一人一人が大きな声で、とても気持ちのよい歌声が体育館に響いていました。学年の折り返しの節目を迎え、各自が気持ちを新たに、充実した2学期を迎える準備が整いました。

**ひとに優しく、がんばる活動、しっかり学ぶ、つよい体の、ひがしっ子、期待しています。**

### <こんな話をしました・1学期終業式>

今日はみなさんが今までの学習や生活を振り返るための通信票「明日（あす）に向かって」をいただきます。校長先生は全部に目を通しました。どの通信票も先生たちが、みなさんのがんばりをよく観てつけてくれました。5時間目には、一人一人のよさやがんばりを担任の先生が褒めながら渡してくれると思います。

「明日に向かって」にある成績は、今、現在の自分の力です。今の自分の力が分かれば、今度は何をがんばればいいのか、はっきりしますね。できていたところは大いに伸ばしてください。まだできなかったところは、あきらめないで、自分に合った勉強方法を見つけるために、考えましょう。そして、行動しましょう。そのために、先生方やお家の人はきっと力になってくれますよ。『あきらめたら、そこで試合終了ですよ。』という言葉もありますね。今はできなくても、あきらめずに、「何回も練習すること」「努力すること」「続けること」が大切です。

## <こんな話をしました・2学期始業式>

2学期は、ほとんどの学年で遠足や修学旅行、宿泊学習が予定されています。楽しみですね。この遠足や修学旅行、宿泊学習を楽しむために大切なことを教えます。去年も同じことを話しましたよ。覚えていますか？（ポスターを見せながら）一番大切な事は「早寝、早起き、朝ごはん」です。これは、前の日の早寝だけではなく、今日から遠足の日まで、毎日続けることが大切です。続けることで、体は健康になり、急に体調が悪くなることもなくなります。健康であれば、遠足から帰ってきてからも、楽しかった思い出を学校で語り合い、かけがえのない、大切な思い出とすることができます。「早寝、早起き、朝ごはん」を今日から始めて、そして、続けてください。

季節は秋を迎えます。秋はいろいろなことにじっくりと取り組むには最高の季節です。「得意だから続けられること」もありますが、「続けていたから得意になること」もあります。色々なことに、全力でチャレンジして、自分の可能性を広げてください。

### ◎2学期学級委員の委嘱式

始業式のあとに、体育館にて2学期学級委員の委嘱式を行いました。学級委員は3年生以上の各学級に男女各1名の役職になります。児童会本部や各委員会委員長と一緒に代表委員会に参加し、学級の中心として活動していきます。学級のみなの協力があっての活動となりますが、役職の重さを十分意識して式に参加していました。2学期の活躍に期待しています。



### ◎図書・掲示委員による読み聞かせ

図書・掲示委員会の児童が、水曜日の朝の活動の時間に、1・2年生にむけて本の読み聞かせを行っています。読み聞かせに向けて練習に取り組む姿、1・2年生のまなざしに緊張する姿、読み聞かせ後の笑顔、真剣に活動に取り組む姿に高学年のたくましさを感じています。



### ◎早寝、早起き、朝ごはん

佐野市と佐野市教育委員会で作成している「心のさのし合い言葉」を御存じでしょうか？

①さわやかに、返事・挨拶・明るい笑顔 ②のびる子は、早寝・早起き・朝ごはん

③しっかりとルール守って、安全・安心まちづくり

始業式で子どもたちに、早寝、早起き、朝ごはんの大切さを話しました。子どもたち自身にも意識をしてほしいことですが、ご家庭の協力が必要なことでもあります。朝ごはんを食べなくても体は動きますが、脳が働くにはエネルギーが不足するといわれています。また、記憶を定着させるために十分な睡眠が必要という研究結果も話題になっています。早く寝ることで、早起きができます。早寝や朝食をしっかりと食べられる早起きのお声かけをよろしくお願いします。

### ◎校歌をしっかりと歌える子どもたち

新型コロナウイルス感染症の法令上の位置付け変更になり、儀式にも、子どもたちの歌声が戻ってきました。元気よく校歌を歌う子どもたち、そして、体育館に響く歌声。日々成長していく子どもたちと自然豊かな環境が本校の自慢です。

犬伏東小校歌

美しく緑そよがせ  
三かも山きょうも見守る  
開けゆく大地をふんで  
たくましくのびる力は  
われら犬伏東小

広々と恵みをつたえ  
三杉川きょうも流れる  
はげましの手をさしのべて  
さわやかにむすぶ心は  
われら犬伏東小

大空へはばたくように  
まなびやは朝日に映える  
清らかな瞳をあげて  
すこやかにひらく明日は  
われら犬伏東小